



Zum 10. Mal heißt es in der Innenstadt von Pfullingen am 24. September „Herzlich Willkommen zum Kreativ-Markt“

Der alljährliche und über die Stadtgrenzen von Pfullingen bekannte Kreativ-Markt kann in diesem Jahr bereits sein 10-jähriges Bestehen feiern. Kommen Sie vorbei, schauen, stöbern und probieren Sie allerhand aus. Es wird wieder Neues aber auch Altbewährtes zu entdecken geben.

Rund 70 Aussteller haben sich angekündigt und werden wie gewohnt im Herzen der Stadt über den Marktplatz bis zum Laiblinplatz ihre Pavillons und Zelte aufschlagen. Von Metallkunst, über Keramik, Mode, Floristik, Korbwaren, Textiles, Gestricktes und Genähtes, Köstliches aus Garten und Küche, sowie die örtlichen Einzelhändler und Gastronomen die Sie ebenfalls Gaumenfreudig verwöhnen werden, ergeben eine tolle Mischung und Abwechslung, bei der es sich in jedem Fall lohnt in Pfullingen vorbei zu schauen.

„Zusammenkommen“ lautet das Motto am 24. September. Dies gilt nicht nur für die Pfullinger Bürgerinnen und Bürger die den Markt bereits seit Jahren kennen und schätzen gelernt haben, sondern auch für Besucher aus den umliegenden Gemeinden und Städten – vom Stuttgarter Raum bis nach Oberschwaben.

Von 11:00 bis 18:00 Uhr werden Sie von den Beschickern verwöhnt, beraten und umsorgt werden. Ab 12:00 Uhr bis 17:00 Uhr können Sie außerdem die Einzelhändler im gesamten Stadtgebiet beim verkaufsoffenen Sonntag besuchen. Der Eintritt zum Markt ist selbstverständlich frei.

Alle STANDPLÄTZE vergeben!

Ausstellern die noch beim Kreativ-Markt 2017 mitmachen wollten, muss leider gesagt werden, dass die Standplätze bereits restlos vergeben sind.

Sollten Sie weitere Informationen zum Markt wünschen, dann melden Sie sich unter der E-Mail-Adresse: wirtschaftsfoerderung@pfullingen.de